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函南町教育委員会 会議録 

開催期日 令和３年５月17日（月） 開  会 午後１時 10分 

開催場所 函南町役場 ３階 教育委員会 閉  会 午後２時 33分 

出席委員  委員及び傍聴人を除く出席者 

教 育 長 山邉 義彦  
教 育 次 長 兼  

学校教育課長   
梅原 宏幸 

教育長職務代理 渡邉 博文  生涯学習課長 冨田 貴志 

委   員 古川 弥生  生涯学習課長補佐 飯島 美貴 

委   員 小永井 博之  学校教育課長補佐 浅沼 聡 

委   員 宮城島 美津穂   

  

会
議
及
び
議
事 

１ 開会 

 山邉教育長 

２ 前回会議録の承認 

 各委員…署名により承認 

３ 教育長の報告及びその他事務事業の報告 

 教育長…「教育長関係報告事項」及びその他報告 

４ 議事（議案第31号から議案第35号まで承認） 

 議案第31号 令和３年度函南町一般会計「教育費」補正予算について…承認 

 議案第32号 函南町結核対策委員会委員の委嘱について…承認 

議案第33号 函南町史跡箱根旧街道災害復旧整備委員会委員の委嘱について…承認 

議案第34号 施設整備計画の事後評価について…承認 

議案第35号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について…以下のとおり承認 

       （認定６件、保留０件、否認定１件） 

５ その他 

 ⑴ 後援依頼について  

  ア 静岡県教育研究会数学教育部夏季大会（三島・田方大会） 

  イ WaRauかんなみ 

  ウ 第９回親守詩静岡県大会 

  エ 第22回静岡県市町対抗駅伝競走大会 

  オ 第45回オール伊豆少年野球学童部大会 

【以下議事】 
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〈山邉教育長〉 これより定例教育委員会を開会します。         

前回の議事録の承認をお願いします。 

－各委員署名－ 

〈山邉教育長〉 続いて教育長の報告その他事務事業の報告をいたします。 

－山邉教育長より教育長関係報告事項の報告、その他教育長より 

報告－ 

〈山邉教育長〉 教育長の報告が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 質問がないようなので、議事に入ります。議案第31号「令和３年度

函南町一般会計「教育費」補正予算について」事務局から説明をお

願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読－ 

－学校教育課予算を浅沼学校教育課長補佐より説明－ 

－生涯学習課予算を飯島生涯学習課長補佐より説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

        私から一点、学校教育課補正予算で小学校管理事業の会計年度任用

職員の費用が2,259千円と補正額が大きい理由を説明してくださ

い。 

〈浅沼課長補佐〉ご質問の予算につきましては、身体の体調を崩した栄養士が休職す

ることになり、代わりに会計年度任用職員１名を任用するため、そ

の人件費予算を計上させていただくものです。 

〈山邉教育長〉 他に何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 質問がないようなので、承認するということでよろしいでしょう 

        か。承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続いて議案第32号「函南町結核対策委員会委員の委嘱について」 

事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 質問がないようなので、承認するということでよろしいでしょう 

        か。承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続いて議案第33号「函南町史跡箱根旧街道災害復旧整備委員会委員 

の委嘱について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読－ 

－冨田生涯学習課長より説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 
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－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 質問がないようなので、承認するということでよろしいでしょう 

        か。承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続いて議案第34号「施設整備計画の事後評価について」事務局から 

        説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 私から一点、議案資料４ページ上段の表ウ欄の「床は木材がより。」

と記載があるが、「床は木材がよい。」が正しいと思う。訂正してく

ださい。 

〈梅原教育次長〉訂正いたします。 

〈山邉教育長〉 質問がないようなので、承認するということでよろしいでしょうか。 

        承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続いて議案第35号「要保護及び準要保護児童生徒の認定について」 

事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び一覧表１番の議案説明－ 

〈山邉教育長〉 事務局から説明が終わりました。何かご質問などございますか。 

        前回保留の理由は、民生委員の意見確認ができていないためでした

が、その確認ができていたことを今回確認できましたので、支援の

方向で良いかと思いますが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈山邉教育長〉 質問がないようなので、認定するということでよろしいでしょう        

か。認定に承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続きまして、２番の案件について、事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より一覧表２番の議案説明－ 

〈山邉教育長〉 ２番について事務局から説明が終わりました。この世帯は、新規就

農者ということで収入的にも厳し状況であること、また基準額を満

たしていますので、承認の方向で考えております。何かご質問など

ございますか。 

   －質問なし－ 

〈山邉教育長〉 それでは認定に承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 今後収入に変化が生じた場合は、教育委員会へ連絡するよう申請者

に伝えてください。 

        続きまして、３番の案件について、事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より一覧表３番の議案説明－ 
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〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 現在夫の収入は十分あると判断できるので、現時点においては認定

しないことに承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認（否認定） 

〈山邉教育長〉 今後収入が減少するなど、変化が生じた時は改めて申請するよう申 

請者に伝えてください。 

 続きまして、４番の案件について、事務局から説明をお願いします。 

         －梅原教育次長より一覧表４番の議案説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 長女については、既に認定を受けており、今回は弟が小学校に入学

したということで申請が上がってきたものです。認定に承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続きまして、５番・６番は、兄妹の案件になるので、一括して事務

局から説明をお願いします。 

         －梅原教育次長より一覧表５・６番(兄妹)の議案説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

〈渡邉委員〉  資料 24 ページに住宅の形態が持ち家となっているが、26 ページの

１ヵ月の支出の欄に家賃１万円とある。これはどういうことか。 

〈浅沼課長補佐〉資料 23ページの５援助を受けたい理由の記載に「２から３年後家の

修繕費に 30万円近くかかる」と書かれています。これを 36月で割

ると約１万円となるので、このことを１ヵ月の支出の家賃欄に 1万

円を記載したものと考えます。 

〈山邉教育長〉 他にご質問はございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 収入の基準額も満たしておりますので、認定するということでよろ

しいでしょうか。認定に承認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 続きまして、７番の案件について、事務局から説明をお願いします。 

         －梅原教育次長より一覧表７番の議案説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

現在父子家庭で安定した収入増加が見込めず、民生委員の意見書の

内容も考慮し認定するということでよろしいでしょうか。認定に承

認する方は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 これで本日予定されている議事についてはすべて終了しました。そ 

れでは報告事項に移ります。報告事項がありましたらお願いします。 
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〔報告案件なし〕 

〈山邉教育長〉 続いてその他⑴後援依頼に移ります。事務局から説明をお願いします。 

－生涯学習課飯島課長補佐より１番から５番まで説明－ 

〈山邉教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈山邉教育長〉 １番から５番まで過去に承認された事業です。ただし、新型コロナ

ウイルス感染症感染防止対策の心配が残るところではありますが、

それについては、主催者が事業や大会の決行を判断することで、

我々教育委員会としては、事業の後援について判断をするというこ

とでご理解願いたい。後援ということでよろしければ挙手をお願い

いたします。 

〔全員挙手〕 承認 

〈山邉教育長〉 後援事業として承認しましたが、特に実施時期が早いものについて

は、現在の新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、対策等をしっか

り行うよう事務局から注意喚起しておいてください。 

 続いて⑵次回委員会開催予定について、事務局からお願いします。 

         －事務局から説明－ 

〈山邉教育長〉 これで本日予定されている案件についてはすべて終了しました。 

        それでは、これにて本日の教育委員会を終了します。 

 


